
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 007 /2019.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando através da Secretaria Competente a seguinte informação a esta 

Casa de Lei; quando será executada a construção de uma nova rodoviária da SP 

340 no bairro Roseira de Cima? 

 

 JUSTIFICATIVA 

 

Visto que no exercício de 2018 foram solicitadas informações sobre a 

previsão para construção da nova Rodoviária na SP, no bairro Roseira de Cima, 

através do Requerimento de nº 181/2018. 

O assunto elencado acima é de suma importância para que 

tenhamos total transparência e também, para acalmar os anseios da população em 

relação à promessa de campanha do Senhor Prefeito. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

responder aos munícipes as questões pertinentes relativas ao meu mandato. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará as informações o mais rápido possível. 

Gabinete do Vereador, 02 de janeiro de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 05 de fevereiro corrente.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de fevereiro de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


